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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成２８年１２月２２日（木曜日） 
開 議   午後 ３時 ５０ 分 

閉 議   午後 ４時 １１ 分 

出席委員 
◎菱田 ○奥村（広聴部会長） ○山本（広報部会長） 

三上 冨谷 小川 並河 竹田 平本 

出席理事者 藤村市長公室長、垣見秘書広報課長、小林秘書広報課広報広聴係長 

事務局 

出席者 
門事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、池永主任、山末主事 

 

傍聴 可 市民０名  報道関係者０名 議員０名（  ） 

会 議 の 概 要 
１５：５０ 

[菱田委員長 開議]  

１ 広聴部会活動 

（１）議会報告会及びわがまちトーク（自治会版）の意見対応について 

（２）議会報告会及びわがまちトーク（自治会版）のアンケートについて 

（３）わがまちトーク（自治会版）について 

 [奥村副委員長 説明] 

・１１月に開催した議会報告会と１０月に開催した千歳町、本梅町でのわがまちトー

ク（自治会版）における、参加者からの意見は、今定例会中に各委員会で検討いた

だきすべて参考となった。 

・議会報告会及びわがまちトーク（自治会版）のアンケートは、各委員で意見等を一

読し、参考としていただきたい。 

・来月開催する、わがまちトーク（自治会版）の千代川町、東本梅町、畑野町の役割

分担が決定したので、確認いただきたい。 

＜菱田委員長＞ 

 わがまちトーク（自治会版）については、地域こん談会の資料の用意を事務局によ

り対応いただきたい。 

 

２ その他 

○議会基本条例運用基準について 

［議事調査係長 説明］ 

＜質疑なし＞ 

 

＜菱田委員長＞ 

わがまちトーク（各種団体版）について、今後は広報手段を工夫していきたいが、

時期的なことを考慮すると、次の新たな広報広聴会議で考えていただくのがよいと

考える。また、この２年間で子ども議会や高校生議会を開催してきた。次回の広報

広聴会議において、引き継いでいく内容を検討したい。次回の日程について、意見

はないか。 

＜小川委員＞ 

 わがまちトーク（自治会版）終了後がよいのではないか。 
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＜事務局次長＞ 

 総務文教常任委員会は１月２３日（月）、環境厚生常任委員会は１月１２日（木）、

産業建設常任員会は１月２０日（金）、京都スタジアム（仮称）検討特別委員会は

１月１３日（金）に、それぞれ開催されるので考慮いただきたい。 

＜菱田委員長＞ 

 これらの日程を考慮し、次回は１月２６日（木）午前１０時に開催することでよい

か。 

―全員了― 

 

散会 １６：１１ 


